

INFO-NÉGO

**DERNIÈRE  
HEURE!**



**Bibliothèque et Archives nationales du Québec**

**Volume 1 no 1 – 6 septembre 2018**

*Bibliothèque et Archives nationales du Québec*

## **Entente de principe**

Une entente de principe est survenue entre le SPGQ, qui représente les professionnelles et professionnels de Bibliothèque et Archives nationales du Québec (BAnQ), et la partie patronale, le vendredi 31 août, en début de soirée.

Les membres du SPGQ ont donc annulé les deux journées de grève qui devaient se tenir les 1<sup>er</sup> et 2 septembre devant la Grande bibliothèque, à Montréal.

Le syndicat présentera l'entente de principe aux membres dans les prochaines semaines ; la semaine retenue pour l'assemblée générale serait celle du 17 septembre 2018. Une fois que le comité de négociation aura discuté avec les déléguées et délégués BAnQ – SPGQ, une convocation des membres sera envoyée. L'entente de principe sera alors soumise à un vote d'approbation suite à la présentation des paramètres de l'entente.

Le personnel de la BAnQ est sans convention collective depuis le 31 mars 2015.

### Comité de négociation

Alexandra Buthiaux

Philippe Chabot

Ludwig Dubé

Simon Beaulieu-Boisvert SPGQ – Porte-parole

François Lévesque SPGQ – Porte-parole (en remplacement de Simon durant ses vacances)

### **Couverture médiatique**

- [Lire l'article du Journal de Montréal du 3 septembre 2018.](#)
- [Lire l'article de TVA Nouvelles du 1er septembre 2018.](#)
- [Lire l'article du journal Métro du 1er septembre 2018.](#)